

## Diversidad e inclusión: **Kinross Chile y Diario Chañarillo** celebran séptimo conversatorio “Desafíos de Atacama” junto a mujeres líderes y autoridades

*En la instancia, la seremi de Salud, Jéssica Rojas, recibió una distinción por su trayectoria y labor en la salud pública. Además, la minera Kinross y Women In Mining Chile suscribieron un convenio de colaboración para impulsar el rol de las mujeres en el rubro. Personalidades del mundo académico regional, político, empresarial y sindical agradecieron la instancia, mientras que la gerencia de Diario Chañarillo reafirmó el compromiso de abordar temáticas sobre equidad de género.*

**C**on la presencia de importantes autoridades regionales y mujeres líderes de Atacama, Kinross Chile y Diario Chañarillo celebraron el séptimo conversatorio “Desafíos de Atacama” en el Hotel Chagall de Copiapó. La instancia abordó la diversidad e inclusión en el mundo de la minería atacameña y el mundo, así como el avance en materia de equidad de género en el rubro.

La jornada fue encabezada por la directora nacional de Women In Mining Chile, Maritza Henríquez Vargas, quien expuso sobre la importancia del desarrollo inclusivo en el sector y el trabajo de la Organización No Gubernamental (ONG) que lidera en el país.

“Agradezco la confianza que esta convocatoria ha tenido con nosotras; cuenten con todo nuestro apoyo y madurez para seguir incorporando mujeres a la industria minera y potenciando a cada una de ellas en sus competencias, en el trabajo personal, para que tengan un rol y se sientan felices”, comentó la invitada.

Durante el evento, Kinross y Women In Mining suscribieron un convenio de colaboración que busca impulsar la participación de mujeres en distintos espacios de la industria minera. En esta línea, la representante de Kinross, vicepresidente de Operaciones y gerente general adjunta de La Coipa, Jessica Morgan, aplaudió la organización del evento y reafirmó el compromiso de la empresa con la equidad de género.

“Es importante recordar que la industria minera es increíblemente diversa desde el punto de vista de las oportunidades laborales. Las mujeres no deberían verse en la minería solo como operadoras de equipos o soldadoras, porque hay un montón de roles desde Recursos Humanos, geología, manejo de datos. Es decir, todo lo que te puedas imaginar en la industria está disponible, entonces no hay que limitarse a decir que ‘no puedo tomar un martillo, no puedo ser minera’. La industria minera está abierta de par en par”, manifestó Morgan.

Por otra parte, el gerente general de Diario Chañarillo, Manuel Madrid Del Real, afirmó que

“una de las políticas de nuestro diario es el compromiso de que las temáticas relativas a la mujer y la inclusión sean permanentes, por lo que estamos muy contentos con la convocatoria que es posible gracias a nuestra alianza con Kinross”.



Otro de los hitos que marcó la jornada fue la entrega de un reconocimiento a la seremi de Salud, Jéssica Rojas, galardonada por su trayectoria y labor en la salud pública. Al respecto, la autoridad regional agradeció la distinción y afirmó que

“asumo un compromiso para cuidar y mejorar la salud de Atacama, pero también con visibilizar las problemáticas y solucionar temas que son importantes para nosotras las mujeres”.

La directora regional del Instituto Nacional de la Juventud, Ericka Portilla, también asistió al evento que calificó como un gran espacio para la promoción del debate respecto a la participación de mujeres en la minería.

“Nos queda claro que existe una brecha en la Región de Atacama, hay un gran desafío por parte del mundo privado fundamentalmente de incluir a las mujeres en estos espacios de trabajo que son tan bien remunerados, tan valiosos. Me parece muy relevante que este evento haga esta invitación al mundo privado, a las mineras en particular y también al Estado a través del Gobierno”, agregó la ex convencional constituyente.

Desde el municipio copiapino, asistió la concejala Carolina De La Carrera (RN) y el concejal Kensel Rojas (PC). En tanto, el mundo gremial contó con la participación de la presidenta del Colegio de Abo-

gados Atacama, Claudia Alvaay, y la presidenta del Sindicato de Supervisores de Minera Candelaria y directora de Equidad de Género de la Federación de Supervisores de la Minería Privada de Chile, Pamela Bordones, quien también participó en un panel de expertos que cerró la jornada.

Se espera que se desarrollen otra serie de conversatorios de aquí al mes de noviembre, donde la seguridad pública, la educación, el litio y otros temas podrían encabezar el debate público potenciado por Kinross Chile y Diario Chañarillo.



Fecha: 21-03-2025  
Medio: Diario Chañarillo  
Supl. : Diario Chanarcillo  
Tipo: Noticia general

Pág. : 9  
Cm2: 577,3  
VPE: \$ 461.821

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Kinross Chile y Diario Chañarillo celebran séptimo conversatorio “Desafíos de Atacama” junto a mujeres líderes y autoridades

